



## Rusos señalan que Europa esta cada vez más involucrada en conflicto ucraniano

### Description

(Moscú) Europa se está involucrando cada vez más en el conflicto ucraniano, declaró hoy el viceministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Aleksánder Grushkó, en entrevista con la agencia de noticias TASS.

El diplomático comentó así la información del Servicio de Inteligencia Exterior (SVR, por sus siglas en ruso) que indican la intención de París de desplegar un contingente militar en Ucrania.

«Toda esta información que está llegando constituye una prueba fehaciente de que Occidente, Europa, principalmente a través de los esfuerzos de algunos países, se está involucrando cada vez más en el conflicto ucraniano», afirmó Grushkó.

Al preguntársele si París se había puesto en contacto con Moscú tras la publicación de los datos del Servicio de Inteligencia Exterior de Rusia para dar explicaciones, Grushkó respondió: «No, no hemos tenido ningún contacto».

El viceministro señaló que Francia fue la impulsora de la denominada coalición de los dispuestos.

«No cabe duda de que París está llevando a cabo precisamente estos planes, tal y como informa el SVR, puesto que París inició la llamada coalición de los dispuestos y sigue liderándola; más bien debería llamarse coalición de quienes desean la guerra con Rusia», expresó.

El 28 de octubre, el Servicio de Inteligencia Exterior ruso informó que el presidente francés, Emmanuel Macron, un político fracasado, sueña con una intervención militar en Ucrania. Concretamente, por orden suya, el Estado Mayor francés se prepara para desplegar un contingente militar de hasta dos mil soldados y oficiales para ayudar a Kiev.

El Maipo/PL

**Date Created**  
Octubre 2025